

«Este año no hablamos de deseos, sino de realidades»

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2018(e)ko otsaila(r)en 23-(e)an 10:19etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el Viernes día 23 de Febrero de 2018.

«Este año no hablamos de deseos, sino de realidades»

Viernes, 23 febrero 2018, 00:39 El alcalde agradeció ayer al José Félix Colado y al Foro Ciudadano Irunés «que hayan mantenido viva la llama del debate sobre el ferrocarril en Irun». Las diferentes ediciones de la Jornada del Ferrocarril han sido como «una ventana abierta al desarrollo del espacio ferroviario, a la llegada de la alta velocidad y a la construcción de una nueva estación». Pero hay una diferencia entre esta novena edición y las anteriores. «Este año es diferente», afirmó el alcalde. «La diferencia es que, por primera vez, no vamos a hablar de futuro, sino de presente. No vamos a hablar de nuestros deseos, sino de dónde estamos en este momento y de qué cosas están ya en marcha. Vamos a un encuentro en el que hablamos de realidades».

José Félix Colado

incidió en que «a lo largo de los años, se han contado cosas que se han ido cumpliendo. Vendemos futuro, pero hablamos de algo tangible».